

news

ファンケル

ファンケル(横浜市中央区、045-256-1200)は、2月から通信販売で展開しているオーダーメイドサプリメント「パーソナルワン」とは、食習慣や生活習慣のアンケートと尿検査から、消費者の健康状態を分析し、最適なサプリメントをワンパックにして提供するオーダーメイドサプリメント。消費者一人ひとりに適した基本栄養素の「ベース サプリ」と健康悩み対策「サプリ」を組

オーダーメイドサプリ、直営店にて販売開始

食習慣のアンケートや尿検査から分析し提供



金秀バイオ(沖縄県糸満市)は、ベトナム機能性食品協会(VAFF)主催の「パブリックヘルス2020」において、同社の製造するサプリメント「ナノフコイタンエキス顆粒」がゴールド受賞を受賞したことを発表した。

フコイタン製品がベトナムでゴールド賞を受賞

独自のナノ加工技術に高い評価

金秀バイオ



「パブリックヘルス」

免疫ミルク上市

ヒト試験での免疫力向上確認

中原

中原さいたま市南区、048-710-887 産免疫ミルク素材「S

は、①安全性、②品質と効果、③ビジネスと製造技術の高さ、④社会コミュニティへの貢献といった四つの基準に基づき、優れた製品や技術を表彰するもの。同製品は、独自のナノ加工技術で腸管での吸収性を高め、少量の摂取でも効果を期待できることが大きな特徴。

100MPC」を新たに上市した。生まれたばかりの赤ちゃんが初乳を通して抗体を獲得するシステムを乳牛に応用し開発された免疫ミルクは、米国で50年以上、日本でも10年以上の販売実績を持つ。免疫力改善、アレルギー緩和、筋肉疲労回復などの効果が期待され、これまでに機能性研究ならびに特許は世界で250を超えている。

新刊紹介

阪大・森下竜一氏新著

「機能性食品と逆メソッド ヨガで免疫力UP!」

新型コロナウイルス開発の第一人者である大阪



出版日/7月20日

実際にS100MPCを摂取させたヒト試験では、免疫向上が確認された。免疫力の低い人は向上効果が大きく、逆に免疫力が高い人は過度に向上しないことも明らかとなり、適度に免疫維持することが分かっている。

免疫力を上げる食品素材」など、多角的な視点から「免疫」にアプローチする本著。

ベルガモットエキス供給に注力

最低ロット・価格をリニューアル

テルヴィス

テルヴィス(東京都中央区、03-3808-0694)はスポーツパフォーマンス向上やコレステロール値改善など多くのエビデンスを持つ「ベルガモットエキス(BPF)」をより使いやすい量・価格で新たに提案する。

主産地はイタリアで、そのなかでも特にカラブリア県イオニア海岸沿いの栽培が世界生産量の95%を占めている。

同社の「ベルガモットエキス(BPF)」は、イオニア海岸沿いのベルガモット果実からポリフェノールを精製し乾燥させたポリフェノールリッチの機能性粉末素材。規格は有効成分のネオエリオシトリン7・



0%以上、ナリンジン8・0%以上、ネオヘスペリジン8・0%以上など、総有効成分38%だ。アズリートにBPFベルガモットエキスを摂取させた試験では、一酸化窒素産出促進に伴う血管

拡張作用でのスポーツパフォーマンス向上を確認。その他にも、ヒト試験における悪玉コレステロール減少ならびに善玉コレステロール増加、勃起不全改善、メタボリック症候群患者の非アルコール性脂肪肝改善、抗がん剤副作用の心不全発症軽減、閉経後の不快感改善ならびに骨粗しょう症予防など、多数のエビデンスを蓄積している。

同社ではこれまで5kgから販売していたが、1kgからの販売に変更。価格もリニューアルし、より扱いやすい形で提供する。

「タベルモ」が人気バナナジュース店とコラボ

生スピルリナ入り「スーパーバナナジュース」発売

人気バナナジュース専門店「BANANA JUICE TOKYO」とコラボレーションし、濃厚なバナナジュースに栄養豊富なタベルモを加えた「スーパーバナナジュース」(写真)が先月20日に発売された。

「タベルモ」は、スピルリナに含まれるビタミン、ミネラルなどの栄養素を熱や乾燥による変性がないまま摂取することができ、無味無臭のためさまざまな食品に利用できる。

3工場をGMP認定

日健栄協

日本健康・栄養食品協会は、7月7日付で以下の3社3工場を同協会の定めるGMP適合工場として認定した。

- ①コーラルインターナショナル九州支社熊本工場(原材料GMP)
②トリーショーエクスセル(製品GMP)
③フキ製薬広陵工場(製品GMP)

コラム

またじわじわと新型コロナウイルスの波が大きくなってきている。緊急事態宣言が明け、GOTOキャンペーンがまだ大きな批判を受ける前は、夏にどこに行こうかなどと思案し、アフターコロナに対する明るい兆しを抱いていたが、明るい未来はまだまだ少し先のようである。

イベントや展示会なども秋には開催できるだろうと予測していた人も少なくないと思うが、今後、さらに感染が広がるようであれば、秋冬の行

事も穏やかな状況ではないだろう。職業柄、企業イベントの心配がまず先に思い浮かんでしまうが、一般行事に関しても、秋冬は楽しいイベントが目白押しである。BBQ、運動会、紅葉狩り、ハロウィン、クリスマス……。WHOの専門家は、新型コロナウイルス接種が現実的に来年前半になると述べた。そうなるならば、今年も今と同じ状況も考えられる。紅白歌合戦はどうなってしまうのか。無観客のホールで歌う歌手も大変そうだが、私はこの夏、実家へ帰省も考えていたが中止。このまま

我が家では今、オンライン帰省が現実味を帯びてきている。(松下)